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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "I NUOVI BUS GTT: SONO VERAMENTE SICURI PER L'AUTISTA 
E PER GLI UTENTI?" PRESENTATA IN DATA 7 FEBBRAIO 2019 - PRIMO 
FIRMATARIO RICCA.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale    
 

PREMESSO CHE 
 
- da alcuni autisti sono pervenute perplessità sulla sicurezza dei nuovi bus GTT marca 

Mercedes; 
- da un articolo a firma del giornalista Niccolò Dolce su TorinoOggi del 7 febbraio 2019 si 

evidenzia la mancanza di sicurezza per gli autisti e gli utenti a bordo dei bus marca 
Mercedes; 

- dal 4 febbraio 2019 la Linea 77 è stata affidata alla società partecipata del Gruppo 
Torinese Trasporti, Bus Company, che utilizza i bus marca Mercedes privi dei pannelli 
protettivi per l'autista e la barra anteriore per gli utenti; 

 
CONSTATATO CHE 

 
- giornalmente avvengono aggressioni a bordo dei mezzi GTT; 
- sui bus marca Mercedes la postazione dell'autista non prevede alcuna protezione o cellula 

di protezione da eventuali aggressioni; 
- in caso di brusca frenata gli utenti verrebbero sospinti verso il parabrezza che non avrebbe 

la barra di protezione a tutela degli stessi utenti;     
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) se tali mezzi siano effettivamente sicuri per gli autisti e gli utenti; 
2) se rispettino tutti i criteri di sicurezza; 
3) se hanno un collegamento diretto con la centrale GTT e le Forze di Polizia; 
4) se siano dotati di sistemi di prevenzione in caso di aggressioni e di eventuali tentativi 

dolosi di sostituzione del conducente.    
 

F.to  Fabrizio Ricca    


